



Medienmitteilung

Winterthur, 5. November 2012

Präsidiumwechsel bei der *Region Ost*

Die neue Präsidentin der *Region Ost* heisst seit 1. November 2012 Barbara Günthard-Maier. Die Winterthurer Stadträtin hat die Aufgabe von Michael Künzle übernommen, der seit 2005 als deren Präsident gewirkt hat. Der Wechsel an der Spitze der *Region Ost* ist auf die neue Konstellation im Winterthurer Stadtrat zurückzuführen. Barbara Günthard-Maier hat die Leitung des Departements Umwelt und Sicherheit übernommen, welches für das Dossier Flughafen Zürich zuständig ist und bisher von Michael Künzle geführt wurde. Dieser wurde per Oktober 2012 zum neuen Stadtpräsidenten von Winterthur gewählt.

Günthard-Maier wird sich zusammen mit dem Lenkungsausschuss und den 85 Mitgliedsgemeinden der *Region Ost* weiterhin für eine faire Verteilung des Fluglärms einsetzen. „Die vom Bundesamt für Zivilluftfahrt BAZL zur Diskussion gestellte Variante „Ost“ für die Umsetzung des Staatsvertrags mit Deutschland ist für die *Region Ost* absolut nicht akzeptabel. Die Bevölkerung im Osten des Flughafens würde die Mehrbelastung praktisch allein tragen, während andere Regionen sogar entlastet werden“, hält Günthard-Maier fest. Die Kantone und Fluglärmorganisationen im Osten des Flughafens Zürich werden an einem gemeinsamen RoundTable im November ihre Haltung zur betrieblichen Umsetzung des Staatsvertrags mit Deutschland definieren.

1170 Zeichen inkl. Leerschläge

Für Rückfragen

Barbara Günthard-Maier, Präsidentin Region Ost, Tel. 052 267 58 12
Stadträtin Winterthur
Montag, 5. November, 11:00–11:45 Uhr